

**PENGARUH *DEBT TO ASSET RATIO* (DAR), *DEBT TO EQUITY* (DER), DAN *TIMES INTEREST EARNED* (TIE) TERHADAP PERTUMBUHAN LABA PADA PERUSAHAAN ROKOK YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)**

**MOHAMAD RIZKI ZAKARIA<sup>1</sup>, SAHMIN NOHOLO<sup>2</sup>, LA ODE RASULI<sup>3</sup>**  
Jurusan Akuntansi Universitas Negeri Gorontalo

**Mohamad Rizki Zakaria. 921 411 082. 2015.** Pengaruh *Debt to Asset Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Times Interest Earned* Terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Rokok yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Skripsi. Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo. Dibawah Bimbingan Bapak Sahmin Noholo, SE, MM dan Bapak La Ode Rasuli, S.Pd., SE., MSA.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Debt to Asset Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Times Interest Earned* terhadap Pertumbuhan Laba Pada Perusahaan Rokok yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Sumber data dalam penelitian ini adalah data sekunder berupa laporan keuangan tahun 2010-2014. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah data didapat dari situs resmi Bursa Efek Indonesia yakni [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Populasi dalam penelitian ini selama 5 tahun. Pengambilan sampel dengan metode *Purposive Sampling*. Analisis data menggunakan analisis regresi data panel.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial, ditemukan bahwa *Debt to Asset Ratio* (DAR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Laba (*Earning Growth*), *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh positif dan signifikan terhadap Pertumbuhan Laba (*Earning Growth*), *Times Interest Earned* (TIE) berpengaruh negatif namun tidak signifikan terhadap Pertumbuhan Laba (*Earning Growth*) pada Perusahaan Industri Rokok yang terdaftar di BEI tahun 2010-2014. Berdasarkan pengujian statistik secara simultan ditemukan bahwa secara keseluruhan dapat disimpulkan bahwa variabel bebas (*Debt to Asset Ratio* (DAR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Times Interest Earned* (TIE)) secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap Pertumbuhan Laba (*Earning Growth*) Perusahaan Industri Rokok yang terdaftar di BEI tahun 2010-2014.

**Kata Kunci: *Debt to Asset Ratio* (DAR), *Debt to Equity Ratio* (DER), *Times Interest Earned* (TIE), Pertumbuhan Laba.**

---

<sup>1</sup>Mohamad Rizki Zakaria, Mahasiswa Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

<sup>2</sup>Sahmin Noholo, SE, MM, Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

<sup>3</sup> Laode Rasuli, S.Pd., SE., M.SA, Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo